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第１４０号                                      ２０１３年９月３０日発行 

 

 木の会だより 
            

  木の会 HP   PCアドレス http://kinocai.web.fc2.com/                               

                                        携帯アドレス http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

例 会 日 程 

                                                         

 

     

                   

  

 

 

 

 

 

行事に参加された方の感想   

 8/24(土)デフ協会主催の行事、流山市と三郷市同日開催の花火大会 

交流会に参加しました。木の会会員としての参加は去年に続き 2回目。 

今年の各地の花火大会はゲリラ豪雨などの天候不安定で中止になるなど 

散々たるもので、流山市も心配されましたが、日頃皆さんの行いが 

良いのか？なんとか無事に開催出来てよかったです。今年も買い出しのお手伝いをしました。 

昨年の反省を踏まえて、サワーを多めに食べ物が余らないように食べやすい物など選んで買

いました。参加者はデフ協メンバー、流山市のサークル会員、その家族、他市からの参加者

総勢 22人でした。昨年同様、場所取りはＫさんがしてくださいました。まず暗くなる前に 

腹ごしらえです！（＾＾）!いくつかのグループに分かれて談笑しながらお腹を満たし、打ち

上げ開始を待ちました。打ち上げられた 2か所の花火は素晴らしく、流山を見たり三郷を見

たり…あっという間の 1時間 15分でした。また来年も参加して皆さんと花火鑑賞ができたら 

いいなぁ～と思いました。                        夏のソナタ 

      

１０月   担当 ２班 

 

３日…講座室「学習会」 

 防災について 

１０日…講座室「表してみましょう」 

１７日…講座室「3分間スピーチ」 

       役員会 

２４日…講座室「ゲーム」 

３１日…講座室 「お茶会」 

 

１１月   担当 １班 

 

７日…講座室「表してみましょう」 

１４日…講座室「３分間スピーチ」 

役員会 

２１日…講座室「学習会」 

２８日…講座室「ゲーム」 

http://kinocai.web.fc2.com/
http://kinokai.bbs.fc2.com/
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手話フォーラムに参加して 

9/7(土)初めて手話フォーラムに参加しました。山武郡横芝光町での 

開催のため片道 2時間半、往復だと 5時間くらい必要で道中ほとんど 

寝っぱなしのちょっとした小旅行でした。 

4つの分科会の第 2分科会「(サークル)なるほど総合支援法」に参加しました。 

前半ろう運動の歴史と現在の運動についてのお話があり、後半は 7つのグループに分かれて 

座談会。最後にグループ発表がありました。私は第 7グループで、松戸市のろうの男性、 

東金市、船橋市、あとは忘れてしまいましたが全員で 8人でした。グループ内で 1番遠くか

ら来た若手？という理由で私は発表者になってしまいました。ほかのグループは真面目に 

メモを見ながらの発表でしたが、メモを取っていなかったのと、ほかの話で盛り上がってし

まい(ろう男性の恋愛相談)1～2分の短い発表でした。交流会にも参加したかったのですが遠

いのですぐ帰りました。初参加で分からない事だらけでしたが、色々な方とお会いし、話し

が出来て楽しかったです。来年は総武支部での開催らしく、今年よりは移動時間が短くなり

そうなのでまた参加したいです。                       A.I 

  ※手話を考えるフォーラム 分科会テーマ 

第 1分科会 【センター】・安心して暮らせるケアホームとは 

             ・ご存知ですか？相談支援専門員の役割 

  第 2分科会 【サークル】なるほど総合支援法 

  第 3分科会 【システム】手話は地域バリアを越えて 

  第４分科会 【医療】 聴覚障害者の暮らしを見つめた医療を社会に発信！ 

 というテーマで話し合い、全体会、講演会がありました。     

ヨガ教室に参加して 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

講師 Ｙさんありがとうございました！ 

 

指導の先生が良かったです。 

すごく気持ちよかったし、 

リフレッシュできました♡ 

びっくりするほど 

自分の体が固いと思った。 

怪我をしないように 

体を柔らかくして 

おかないとネ！ 

楽しかったです。 

いつも体が固めですが 

やわらかくなって姿勢が 

良くなったような気がします。 

9 月 19 日（木） 

福祉会館大広間でヨガ教室が 

開かれました 

参加者総勢 24 人 

気持ちいい汗をかきました。 

お尻の筋肉をほぐしているときに 

「トドやアザラシがいるみたい」なんて 

例えられ苦笑い・・確かにそう・・でしたフフッ 
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   行 事 予 定  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

            クイズに挑戦 その２ 

第1問 今年 7月 25日から８月 4日まで開催されたデフリンピックの開催国はどこ？ 

① カナダ ②チリ ③ブルガリア ④エジプト  

 

 第 2問 手話言語条例の制定を目指して審議が続けられている県はどこ？ 

① 愛知 ②鳥取 ③埼玉 ④福島 

 

第 3問 2013年 4月 1日施行された法律はどれ？ 

   ① 障害者基本法 ②障害者自立支援法 ③身体障害者福祉法 

   ④ 障害者総合支援法 

 

  

   

    

 

 

 

 

                             

  

《クイズのこたえ≫１③ ２② ３④ 

秋の栗拾い 

１０月６日(日)  

水野果樹園 

主催 木の会 

栗拾いの後東部公民館に 

移動し調理・交流 

 

市民まつり 

１０月２７日(日) 

総合運動公園 
主催 流山市  
デフ協会サ連合同バザー 
手話コーラス、福祉関係団体交流他 

お茶会 

１０月１１日(金) 

地域活動推進センター 

主催 デフ協会 

 

詳細未定後日連絡 

 

  編集後記 

猛暑日の連続記録更新の夏がやっと終わり、秋風にほっとする間もなく、竜巻、

台風上陸による各地の河川の氾濫や暴風被害など自然災害の続く秋になりまし

た。人間の力が及ばない自然の驚異の力を痛感させられますね（；へ；）そして

中秋の名月。自然の素晴らしさも改めて感じた吸い込まれそうな夜でした。 

 

防災訓練 

１０月２０日(日) 

総合運動公園 

主催 流山市 

 

詳細未定後日連絡 

 

講演会 

１１月９日(土) 
総合運動公園 
主催 デフ協会 
 
詳細未定後日連絡 

Ｘｍａｓ会 

12 月 1 日(日) 

 

詳細未定 


